



Guy VONNET 1948-1984

Guy VONNET, Chef de Projet au Bureau des Etudes Techniques du Centre Technique Forestier Tropical nous a quittés à la suite d'un accident le 18 Mars 1984 lors d'un week-end en mer sur le littoral de la Côte-d'Ivoire.

Il est né à Orbigny dans l'Indre-et-Loire le 3 Février 1948.

Après des études secondaires, il a tout d'abord suivi un enseignement agricole à Chartres, avant d'entrer à l'Ecole des Barres qui marqua son arrivée dans la famille forestière. Ses camarades d'école se souviennent de sa joie de vivre et de sa passion pour la chasse.

Il quittera les Barres avec un Brevet de Technicien Supérieur en 1970.

Sa carrière forestière a commencé dans les inventaires : d'abord à l'Inventaire Forestier National Français à Caen, puis au C.T.F.T., toujours dans l'Hexagone, dans le cadre de l'Inventaire Papetier de 50 départements. Il est ensuite parti en Guyane où il a dirigé pendant plus d'un an l'inventaire de trois massifs importants totalisant 450.000 hectares. Les résultats de cette opération constituent actuellement une donnée de base majeure pour la forêt guyanaise.

Un intermède entre ses activités d'inventaire lui a fait s'occuper d'exploitation forestière en République Centrafricaine à Nola.

A partir de 1977, sa carrière s'est orientée vers la sylviculture et le reboisement. Tout d'abord au C.T.F.T./CONGO où il a participé aux recherches sur les Eucalyptus et les Pins ; puis en République Centrafricaine, à Bambari, où durant une année, il a apporté son concours à un projet de plantation et d'aménagement de savane.

Les trois années suivantes, il a séjourné au Gabon. Il y a dirigé un projet pilote de reboisement en Eucalyptus dans les savanes de Franceville : mise en place du matériel végétal, essais, tout cela en vue d'un projet plus vaste qui verra, nous l'espérons, ultérieurement le jour.

De retour en France, Guy VONNET a voulu retourner sur les bancs de l'école pour y compléter sa formation : il passe donc un an à Nancy d'où il revient avec un DEA de Biologie et Physiologie végétales orienté vers les sciences forestières.

Nancy fut un tournant dans sa vie puisqu'il eut aussi la joie d'y faire la connaissance de Catherine BREBION, sa future épouse, avec qui il s'est marié le 24 Septembre 1983. Mais il n'a pas eu le bonheur de connaître sa petite Aude née le 10 octobre 1984.

Quand il est parti en Côte-d'Ivoire en Décembre 1983, il débutait une nouvelle carrière, en prenant en charge, à la SODEFOR, un projet pilote d'aménagement en forêt dense.

Il a toujours gardé des liens étroits avec sa Touraine natale où il aimait retrouver sa famille à l'occasion de chacun de ses séjours en France. Ses attaches terriennes étaient une fierté pour lui et on le sentait dans sa façon d'aimer son rôle de forestier et de faire partager ses certitudes.

La sincérité de son amitié, sa solidité et son enthousiasme demeureront à jamais gravés dans nos mémoires.

Toutes nos pensées vont vers tous ceux qui maintenant restent seuls avec leurs souvenirs.